



Fact Sheet für die Zustellung bei 3PL Partnern von STIHL Tirol

STIHL Tirol GmbH
HansPeterStihl-Str.5
A-6336 Langkampfen

Auf der zweiten Seite finden Sie diese Information auf Englisch.
On the second page you will find this information in English.



1. Geltungsbereich

Die in den Anlieferbedingungen genannten Vorschriften dienen zur Regelung eines reibungslosen logistischen Ablaufs zwischen STIHL Tirol und seinen Transportdienstleistern, bei der Anlieferung von Waren in einem Zentrallager.

2. Buchung eines Entladetermins

Für beide Standorte (Hellmann Völklingen und Rhenus Mosnov) muss ein Termin über das Portal Cargoclix gebucht werden. Es liegt in der Pflicht des Transportdienstleister einen gültigen Account zu besitzen und Anlieferungen zu buchen. Der Transportdienstleister ist dafür verantwortlich, dass ein Zeitfenster durch ihn oder den eingesetzten Spediteur selbstständig gebucht wird. Ohne Cargoclix Buchung, kann die Annahme der Ware abgelehnt werden.

<https://start.cargoclix.com/de/login/>



3. Anlieferadresse und Anlieferzeiten

STIHL Tirol hat zwei Zentralläger welche beliefert werden müssen. Untenstehend finden Sie Infos über diese Standorte.

a) Anlieferadresse: **Hellmann Worldwide Logistics GmbH & Co. KG**
c/o STIHL Tirol GmbH
Hans-Großwendt-Ring 2
66333 Völklingen
Deutschland



Wareneingang: Montag bis Freitag 07.00 - 17.00 Uhr

GPS: 49.239853, 6.883868

☎: +49 6861 5041 22

Dem Fahrer wird nach Anmeldung am Wareneingang eine Laderampe zugewiesen.
Anlieferungen dürfen ausschließlich auf Einwegpaletten erfolgen.

b) Anlieferadresse: **RHENUS Logistics s.r.o.**
c/o STIHL Tirol GmbH
Prumyslova 377
742 51 Mosnov
Czech Republic



Wareneingang: Montag bis Freitag 07.00 - 17.00 Uhr

GPS: 49.681815, 18.106744

☎: +420 731 175 893
+420 731 171 805

Dem Fahrer wird nach Anmeldung am Wareneingang eine Laderampe zugewiesen.
Anlieferungen dürfen ausschließlich auf Einwegpaletten erfolgen.



Fact Sheet for delivery to 3PL partners of STIHL Tirol

STIHL Tirol GmbH
HansPeterStihl-Str.5
A-6336 Langkampfen

1. Scope of application

The regulations specified in the delivery conditions serve to regulate a flawless logistical process between STIHL Tirol and its transport service providers when goods are delivered to a central warehouse.

2. Booking an unloading date

An appointment must be booked for both locations (Hellmann Völklingen and Rhenus Monsnov) via the Cargoclix portal. It is the duty of the transport service provider to have a valid account and to book deliveries. The transport service provider is responsible for ensuring that a time slot is booked independently by him or the forwarding agent used. Without a Cargoclix booking, acceptance of the goods may be refused.

<https://start.cargoclix.com/de/login/>



3. Delivery address and delivery times

STIHL Tirol has two distribution centers which have to be supplied. Below you will find information about these locations.

a. address: **Hellmann Worldwide Logistics GmbH & Co. KG**
c/o STIHL Tirol GmbH
Hans-Großwendt-Ring 2
66333 Völklingen
Germany



Opening hours for deliveries: monday to friday 7.00 a.m. - 5.00 p.m.

The driver will be assigned a ramp after registration.
Deliveries may only be made on one-way pallets.

GPS: 49.239853, 6.883868

☎: +49 6861 5041 22

b. address: **RHENUS Logistics s.r.o.**
c/o STIHL Tirol GmbH
Prumyslova 377
742 51 Mosnov
Czech Republic



Opening hours for deliveries: monday to friday 7.00 a.m. - 5.00 p.m.

The driver will be assigned a ramp after registration.
Deliveries may only be made on one-way pallets.

GPS: 49.681815, 18.106744

☎: +420 731 175 893
+420 731 171 805